
Accorder	un	adjectif	qualificatif

Fiche

•	L'adjectif	qualificatif	s'accorde	avec	le	nom	(ou	le	pronom)	auquel	il	se	rapporte.

Les	femmes	étaient	vêtues	de	robes	légères	et		fleuries.

•	Quand	il	se	rapporte	à	plusieurs	noms,	de	genres	différents,	il	se	met	au	masculin	pluriel.

Roses	et	œillets	sont	fanés.

•	Quand	le	groupe	nominal	comprend	un	complément	du	nom,	l'accord	se	fait	selon	le	sens.

une	table	de	jardin	ronde

un	bouquet	de	fleursparfumées

•	Les	adjectifs	de	couleur	ne	s'accordent	pas	quand	ils	sont	dérivés	d'un	nom	ou	composés.

des	dahlias	orange

des	pivoines	rouge	foncé

•	Les	adjectifs	composés	(qui	ne	sont	pas	des	adjectifs	de	couleur)	s'accordent	suivant	les	règles	suivantes	:

	adjectif	+	adjectif	→	les	deux	s'accordent	;	Exemple	:	des	oranges	aigres-douces

	mot	invariable	+	adjectif	→	seul	l'adjectif	s'accorde.	Exemple	:	l'avant-dernière	rangée
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